

CAÑÓN DE FUTURO

FRANCISCO HUERTA MONTALVO



# ¿Silencio cómplice?

**C**umpliendo, eficientemente, con sus deberes académicos y de responsabilidad social, el Instituto de Ciencias Matemáticas de la Espol, a través de su Centro de Estudios e Investigaciones Estadísticas, dirigido por el maestro Gaudencio Zurita, ha entregado un trabajo que, a más de alertarnos gráficamente sobre el avance del delito en la ciudad de Guayaquil, también evidencia el grado de indiferencia con que se lo observa.

Peor todavía hace ostensible la magnitud de la impunidad con que opera.

Por ello, con alto civismo el académico Zurita no se cuida de señalar su extrañeza por la condición de sitio permanente de ocurrencia de los delitos que tienen ciertas áreas a lo largo de los años.

¿Qué tipo de connivencias permiten que así suceda? es la pregunta elemental.

No nos atrevemos a ningún género de especulaciones por respeto a las instituciones encargadas de mantener a la urbe con un nivel de seguridad mínimamente aceptable. Siendo este cada vez más bajo, pese a que apreciamos el notable esfuerzo que en el combate a otras manifestaciones del crimen organizado están realizando, el asunto exige un pronunciamiento categórico de las mismas.

Tienen muchas explicaciones que dar.

Igual compromiso deben asumir los responsables de la cancillería ecuatoriana. Intentando superar el bochorno internacional que el uso abusivo de la valija diplomática conlle-

...el presunto vínculo con el narcotráfico de algunos de sus funcionarios, ahora vergonzosamente sospechado no puede obviarse con malabarismos verbales...”

va, el presunto vínculo con el narcotráfico de algunos funcionarios, ahora vergonzosamente sospechado no puede obviarse con malabarismos verbales o acusaciones con intención descalificadora en contra de quienes han hecho público el escandaloso insuceso.

En efecto, cuando cada día es más evidente la actividad de grupos dependientes de las estructuras mundiales del crimen organizado, observar que sus garras estén manoseando las valijas diplomáticas, conmueve la conciencia nacional y hace obligatorio exigir severas e impostergables medidas de rectificación.

No tomarlas nos daría derecho a pensar que al gobierno no le interesa la imagen internacional que proyecta. A nosotros, sí.

huertaf@granasa.com.ec